

(福) ケアハウス信愛館

◆梅雨の時期が過ぎれば猛暑の夏を迎えます。大雨、熱中症対策と共に、今年度は新型コロナウイルス対策が新たに加わりました。行政の発表を参考にしつつ、手洗い、マスク着用、密を避ける、など基本的な注意点は日々励行に努めています。

◆令和元年度事業報告並びに決算について五月二十七日(水) 社会福祉法人近江兄弟社地塩会の理事会で報告・承認されました。

◆六月九日(火)「3大テノール世紀の競演」をビデオ鑑賞しました。パヴァロッティ、ドミンゴ、カレーラスの3人は有名なテノール歌手ですが、同じステージでの共演は珍しく、素晴らしい歌声をオペラのアリアを中心に、「オオソレミオ」「帰れ、ソレントへ」などカン



ツオーネも歌われ、一緒に口ずさみながら楽しい時間した。

◆六月十日(水)「中路融人展」に出かけました。以前にも何度か訪れています。今回は「一期一会の旅〜京都・富士・中国を描く〜」と題した展示でした。桜、富士山など題材にされることが多い風景も、画家の個性により多様な描き方があること、それにより風景と共に詩情も感じられる絵に感動しました。またデッサ



ンのように色彩を抑えた風景画や中国の町並みを描いた作品からは、そこで生活している人々の息吹まで伝わるようでした。

◆六月十二日(金)NHKアーカイブス。回想法ライブラリー「思い出の皇室」を見ました。平成天皇ご婚約やご成婚のニュース映像に皆様懐かしそうに見入っておられました。

◆令和元年度事業報告並びに決算について六月十六日(火) 社会福祉法人近江兄弟社地塩会の評議員会で報告・承認されました。

◆六月二十二日(月) 庄堺公園に「花しようぶ見学ツアー」に出かけました。天気もよく公園を散策するには暑くもなく、話もはずみ花しようぶを見て回りました。満開が過ぎていて残念でしたが、帰りにティータイムを楽しみこちらは皆様満足された様子でした。